

***Gacela de la terrible presencia, de Federico García Lorca***

Yo quiero que el agua se quede sin cauce.  
Yo quiero que el viento se quede sin valles.

Quiero que la noche se quede sin ojos  
y mi corazón sin la flor del oro.

Que los bueyes hablen con las grandes hojas  
y que la lombriz se muera de sombra.

Que brillen los dientes de la calavera  
y los amarillos inunden la seda.

Puedo ver el duelo de la noche herida  
luchando enroscada con el mediodía.

Resisto un ocaso de verde veneno  
y los arcos rotos donde sufre el tiempo.

Pero no me enseñes tu limpio desnudo  
como un negro cactus abierto en los juncos.

Déjame en un ansia de oscuros planetas,  
¡pero no me enseñes tu cintura fresca!

## SOLUCION DE LA ACTIVIDAD POEMA

Yo quiero que el agua se quede sin conducto.  
Yo quiero que el viento se quede sin montañas.

Quiero que la noche se quede ciega.  
y mi corazón sin la flor del oro.

Que los bueyes hablen con las grandes hojas  
y que la lombriz se muera de sombra.

Que brillen los dientes de la calavera  
y los amarillos inunden el tejido.

Puedo ver la pelea de la noche adolorida  
luchando anclada con el mediodía.

Aguanto la puesta de verde veneno  
y los arcos dañados donde padece el tiempo.

Pero no me muestres tu pulcro desnudo  
como un oscuro cactus abierto en los juncos.

Déjame en un deseo de opacos planetas,  
¡pero no me enseñes tu cintura tierna!

## OPINION

En mi opinión siento que las palabras que usamos en la actualidad son un poco grotescas y sin elegancia como antes me parece que es bueno que podamos evolucionar en nuestro léxico siendo más abiertos a nuevas palabras y significados cambiando el pensamiento antiguo y remplazándolo con nuevas palabras, pienso que aun que nuestro vocabulario es más vulgar siento que es más inclusivo, antiguamente las malas palabras era para las personas con bajos recursos o sin educación, en la actualidad todo mundo utiliza malas palabras sin tener un estatus social o un estrato, hemos expandido y a la ves acertado nuestro vocabulario saltando o cambiando letras de ciertas palabras, en conclusión siento que es bueno haber cambiado nuestro vocablo pero es más elegante y respetuoso el vocabulario antiguo.